

BOSSMAN

Meriah Dirgantara Fun Bike Lanud ZAM, Dalam Rangka Hari Bhakti ke 76 TNI AU

Syafruddin Adi - NTB.BOSSMAN.CO.ID

Jul 30, 2023 - 10:59



Komandan Lanud ZAM didampingi Ketua PIA Garini Lanud ZAM, (30/07/2023)

Mataram NTB - Kurang lebih 10.000 masyarakat NTB turut serta memeriahkan dan meramaikan Dirgantara Fun bike yang diselenggarakan Lanud Tuan Guru Kiai Haji Zainuddin Abdul Madjid (TGKHZAM) di Lapangan Lanud ZAM, Rembige Mataram Minggu, (30/07/2023).

Selain Komandan Lanud ZAM dan segenap Prajurit, Ketua PIA Garini Lanud ZAM serta Pengurus, Purnawirawan Prajurit AU, dan Masyarakat NTB, Dirgantara Fun Bike Dalam rangka Hari Bhakti ke 76 TNI AU tersebut juga di ramaikan oleh Pejabat Kepolisian Daerah NTB, Korem 162/WB serta Pejabat Pemerintah NTB dan Kota Mataram.

"Berdasarkan data dari kepanitiaian Dirgantara Fun Bike Lanud ZAM yang saya peroleh ada 10.000 Tiket tersebar diluar kepanitiaian dan tamu undangan. Alhamdulillah kami ucapkan terimakasih dan apresiasi kepada para Undangan terima kepada ribuan masyarakat NTB yang telah berpartisipasi meramaikan Olahraga Sepeda sambil bersantai yang di selenggarakan Lanud ZAM,"ungkap Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Lanud ZAM Ny. Dewi Erwin Sugiandi, Minggu (30/07/2023).

Menerut Pria yang kerap disapa Erwin ini, Dirgantara Fun Bike Lanud ZAM adalah salah satu kegiatan yang dilaksanakan Lanud ZAM Dalam rangka menyambut Hari Bhakti ke 76 TNI AU tahun 2023 setelah sebelumnya berbagai kegiatan telah dilaksanan.



"Fun bike ini boleh dikatakan hiburan yang Lanud ZAM suguhkan untuk masyarakat NTB, disamping tujuannya untuk olahraga, juga untuk hiburan masyarakat, karena acara ini dimeriahkan oleh Band Lokal ternama serta ratusan Doorprize yang akan dibagikan kepada masyarakat. Ini wujud rasa syukur kami menyambut Hari Bhakti ke 76 TNI AU kepada masyarakat NTB dari Lanud ZAM pada khususnya,"ucap Pria humoris ini.

Kata Dia, bukan Dirgantara Fun Bike ini saja yang akan menghibur masyarakat NTB dalam Rangka Hari Bhakti ini, karena kedepan pada Agustus 2023 masih ada hiburan lain dari Artis Ibu Kota yang akan menghibur masyarakat NTB.

"Kami berharap melalui berbagai kegiatan sosial maupun hiburan yang di suguhkan akan membantu pemerintah dan masyarakat serta sebagai rasa Terimakasih kami kepada Pemerintah dan masyarakat NTB yang telah turut serta berkontribusi memberikan semangat kepada seluruh prajurit Lanud ZAM dalam menjaga teritorial Angkasa di Negara dan Daerah NTB Khususnya,"ucapnya.

"Semoga dengan hadiah-hadiah yang di berikan Lanud ZAM kepada masyarakat lewat Dirgantara Fun Bike 2023 ini dapat membantu atau minimal menghibur masyarakat NTB,"kata Erwin Menambahkan.

Dikesempatan lain, Arya (21), warga Rumbu, Kecamatan Sakra Kabupaten Lombok Timur, merasa sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Lanud ZAM atas penyelenggaraan Dirgantara Fun Bike Hari Bhakti ke 76 TNI AU.

"Alhamdulillah Bang, karena saya ikut acara ini saya bisa mendapat Sepeda Motor. Saya tidak menyangka akhirnya saya memiliki Sepeda motor sekarang untuk transportasi penunjang kuliah saya. Selamat Hari Bhakti ke 76 TNI AU khususnya Lanud ZAM, Sukses Selalu semoga semakin banyak manfaat lagi yang diberikan kepada masyarakat NTB,"pungkas Mahasiswa Unizar semester 5 ini.(Adb)